



CONSEIL D'ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3

10^e réunion régulière (2009-2010)

Procès-verbal de la 10^e réunion régulière du Conseil d'éducation du District scolaire 3. La réunion s'est tenue le 8 juin 2010 à la salle de conférence de la polyvalente Thomas-Albert de Grand-Sault, Nouveau-Brunswick, à compter de 19h00.

Présences :

Richard Landry, sous-district 1
Anne Chouinard, sous-district 3
Maryse Cyr, sous-district 4
Adrien Fournier sous-district 5
Nathalie Lavoie-Bossé, sous-district 7
Anne-Marie Beaulieu, sous-district 8
Line Côté-page, sous-district 9
Rino Perron, sous-district 11
Jeanne Da Gauthier, sous-district 12
Anouk Coulombe, élève conseillère

Bertrand Beaulieu, directeur général
Yvan Guérette, DSAF
Luc Caron, directeur de l'éducation
Johane Thériault Girard, DRH
Denise Laplante, adjointe DG, DSAF/secrétaire CÉD
François St-Amand, agent de communication

Absences : Josée Campeau, sous-district 2
Paryse Lapointe, sous-district 6

1. Mot de bienvenue

Madame Jeanne Da Gauthier souhaite la bienvenue aux membres du CÉD.

2. Honneurs et mérites :

Émélie Gagnon – École Élémentaire Sacré-Cœur

En mars dernier, Émélie Gagnon élève de l'école Élémentaire Sacré-Cœur de Grand-Sault, s'est classée première parmi 14 finalistes à la finale régionale pour le Nord du Nouveau-Brunswick à la Dictée PGL. Émélie a représenté notre province à la grande finale de la Dictée PGL qui a eu lieu à Montréal le 23 mai dernier. Lors de cette grande finale, Émélie n'a obtenu que 11 fautes. En plus de participer à la Dictée PGL, elle a participé aux fêtes du Patrimoine qui ont eu lieu le 1^{er} mai dernier et où Émélie s'est méritée trois prix. Elle remporta le Prix d'excellence du musée, le Prix Tant mieux !- Langue officielle et le Prix provincial où Émélie se

rendra au Village historique Acadien de Caraquet en juin lors de la cérémonie d'ouverture officielle de la vitrine provinciale du Patrimoine pour présenter son projet. Madame Gauthier félicite Émélie pour tous ces exploits et lui remet un certificat ainsi qu'un cadeau en guise de félicitations.

Guillaume Deschênes-Thériault - Marie-Gaétane

En mai dernier, l'équipe de l'Acadie de la populaire émission « Génies en herbe : l'aventure », a été dévoilée. Le District scolaire 3 est fier de compter un des siens parmi les membres de cette équipe. Il s'agit de Guillaume Deschênes-Thériault de l'école Marie-Gaétane de Kedgwick. Ce dernier a été choisi parmi 20 candidats qui ont pris part à une journée intense d'activités à l'école Mathieu-Martin de Dieppe. L'équipe parcourra le pays à compter de cet automne afin de participer au jeu-questionnaire. Ils seront accompagnés de l'entraîneuse Annie Lacroix, enseignante de français et d'histoire à l'école Mathieu-Martin. Ils représenteront l'Atlantique pour la saison 2010-2011. Madame Gauthier félicite Guillaume pour cet exploit et lui remet un certificat ainsi qu'un cadeau en guise de félicitations.

Conseil des élèves de la Cité des Jeunes A.-M. Sormany

En avril dernier, le Conseil des élèves de la Cité des Jeunes décida de participer au concours d'Alcool NB « Finissants sans accidents » en produisant un court-métrage sur les conséquences de l'alcool au volant. Ces derniers se sont mérités un prix de 2500\$ pour leur œuvre. Ils ont également obtenu la permission de la chanteuse Annie Villeneuve et de son gérant pour utiliser sa chanson dans le court-métrage. En plus, ils ont gagné le concours Art sur roues de la Fédération des jeunes du Nouveau-Brunswick où ils se sont mérités un prix de 300\$. Ils ont également gagné deux prix au Festival du film par et pour les jeunes d'Edmundston, soit le coup de cœur du public et le 2^e prix du jury. Madame Gauthier félicite le Conseil des élèves de la CDJ et remet un certificat ainsi qu'un cadeau en guise de félicitations à Monsieur Daniel Pitre, agent culturel et communautaire de la CDJ qui les remettra au Conseil des élèves.

Rino Perron

Le dojo du club de judo Kachi de St-Quentin portera dorénavant le nom de son fondateur, Rino

Proposition #2010-06-04 :

Monsieur Adrien Fournier propose qu'un comité du CÉD soit formé pour étudier le dossier des bourses. Madame Anne Chouinard appuie. ADOPTÉE.

Le comité des bourses sera formé de Monsieur Adrien Fournier, Madame Anne Chouinard et Mademoiselle Anouk Coulombe.

7. Rapport du DG

a. Responsable des bâtiments

Monsieur Marco Ouellette du bureau du district, quitte ses fonctions de responsable des bâtiments du District scolaire 3. Les entrevues afin de combler son poste auront lieu sous peu. Monsieur Yvan Guérette sera la personne ressource jusqu'à ce que la nouvelle personne soit en poste.

b. CMA 2014

Une rencontre a eu lieu avec les dirigeants du comité la semaine dernière et l'idée du comité pédagogique fut très bien accueillie. Monsieur J. Daniel Martin et Madame Annie Bossé présideront le comité de pédagogie pour le District scolaire 3.

c. Optimisation de l'impression

Le gouvernement a mis une agence sur pieds pour examiner comment on pouvait optimiser tous les coûts d'impression, de photocopieur, de télécopieur, etc., dans la province. Les districts scolaires étant une entité autonome de par la loi ne sont pas tenus de faire partie de cette agence. Toutefois, une étude sera faite et nous seront invités à en prendre part ou non. Nous avons déjà entrepris beaucoup de démarches au district afin de réduire les coûts d'impression et nous avons hâte de voir les résultats de cette étude afin de comparer avec ce que nous faisons déjà.

d. Élémentaire Sacré-Cœur

13. AGA - FNCSE